



Blessed Sacrament School
Wednesday Weekly
Septiembre 25, 2024

Habilidad de la semana de Boys Town: cómo discrepar de manera apropiada

1. Mira a la persona.
2. Utilice una voz agradable.
3. Dime por qué te sientes diferente.
4. Da una razón
5. Escuche a la otra persona.

Queridas familias del Santísimo Sacramento,

Si viniste a nuestro partido de voleibol femenino de secundaria el lunes pasado, viste una competencia muy reñida. Las Comets se quedaron atrás rápidamente en el primer set y *casi* lograron una remontada cerca del final. Luego dominamos el segundo set, y el último set fue una batalla reñida que las chicas terminaron perdiendo. Además de algunas paradas y servicios increíbles, lo más destacado de este juego (y del anterior) fue el aliento y el apoyo brindados dentro y fuera de la cancha. Nuestro Club de aliento recientemente formado creó carteles y afiches y aplaudió en el primer juego. Tuvimos algunos líderes de padres que se encargaron de animar en el segundo juego. Después de cada punto, ya fuera para las Comets o para el equipo contrario, las jugadoras de voleibol se daban palmaditas en la espalda. Si una jugadora fallaba, recibía aliento. Si una jugadora hacía un gran golpe, la felicitaban. Ganaron como equipo y perdieron como equipo, y terminaron la noche con sonrisas incluso con una derrota. Es impresionante ver tanto espíritu deportivo a esa edad, y sé que todos en las gradas se han quedado impresionados por el cariño y el aliento que se han visto en la cancha. Si no has tenido la oportunidad de asistir a uno de nuestros partidos, véalo por ti mismo el lunes 7 de octubre a las 6:00 p. m. ¡Siempre estamos buscando voluntarios para [inscribirse](#)! ¡Vamos Comets!

En Cristo,

Señora Jennifer Tran

CAMISETAS FAMILIARES ESCOLARES

El próximo viernes 4 de octubre se repartirán camisetas familiares. Cada camiseta cuesta aproximadamente **14 dólares** . Si puede, pague las camisetas de sus hijos. (y quizás más si quieres intentar cubrir a algunas familias que no pueden pagar), mediante cheque o efectivo (a la oficina) o por Venmo el dinero a <https://venmo.com/u/Clarissa-Luther-Hunt> . ¡Gracias por todas y cada una de las contribuciones!

RETOMAS DE FOTOGRAFÍA

Si su hijo decidió no lucirse en su primera fotografía escolar, puede volver a intentarlo el **viernes 27 de septiembre**. Puede venir a la escuela con su uniforme para la fotografía y traer un uniforme para cambiarse después.

VOLUNTARIOS DE VOLEIBOL JH

Inscríbete [aquí](#) para ayudarnos a que nuestros tres partidos de voleibol en casa sean posibles y exitosos. Nuestro próximo y último partido en casa será el lunes 7 de octubre a las 6:00 p. m. ¡Vamos Comets!

FONDOS DE LA PTO PARA DESEAR

En Blessed Sacrament tenemos la suerte de contar con maestros y personal increíbles que ayudan a nuestros niños a crecer en su educación y fe. No hay mejor manera de mostrar apoyo a nuestros maestros que ayudarlos a obtener algunos recursos adicionales en su salón de clases para ayudar a nuestros estudiantes a convertirse en lo mejor que pueden ser. PTO se complace en patrocinar el proyecto Fund-A-Want. En esta [lista de deseos de Amazon](#) hay suministros / herramientas adicionales que nuestros maestros están solicitando para sus aulas. Si no está seguro de qué comprar, puede comprar una tarjeta de regalo y la PTO las compilará y realizará una compra con ellas. Este proyecto se desarrollará hasta el **viernes 18 de octubre**. Los artículos se pueden enviar directamente a Blessed Sacrament en 1725 Lake St, Lincoln, NE 68502 o puede traerlos. Gracias por ayudarnos a apoyar a nuestros maestros. Si tiene alguna pregunta, comuníquese con Clarissa Hunt en ceceluther@yahoo.com o 402-480-2225.

FESTIVAL DE OTOÑO

¡El Festival de Otoño ya está aquí! Esta es la recaudación de fondos anual de nuestra Iglesia y las ganancias se destinarán a mejoras en la escuela, con especial atención a la entrada de la escuela. **El 26 de octubre es la Noche de Adultos** (21 años o más) de 6:30 a 9:30 p. m. e incluye una comida, entretenimiento y una rifa. **El 27 de octubre es el Día de la Familia** y se lleva a cabo de 11:00 a. m. a 1:30 p. m. Habrá una comida, juegos para niños, una subasta silenciosa, la Tienda de Dulces y mucha diversión. ¡Planifique traer a su familia y amigos!

Como parte del Festival de Otoño, ¡necesitamos tu ayuda! Para los estudiantes más pequeños o los únicos en cada familia, pedimos que los estudiantes de los grados PK-3 donen una bolsa de dulces “mini” envueltos individualmente y que los estudiantes de los grados 4 a 8 donen un paquete de 12 refrescos. *Solo se necesita un artículo por familia*. **Los dulces/refrescos donados se pueden dejar en la oficina de la escuela antes del 30 de septiembre.** ¡Gracias!

JORNADA DE TRABAJO AL AIRE LIBRE DE OTOÑO DE LAS HERMANAS CK

Sábado 5 de octubre, 13:30-16:30 horas

Plantaremos árboles, cubriremos con mantillo, limpiaremos nuestro huerto y cortaremos árboles. Algunos artículos útiles que se pueden traer son palas, guantes de trabajo, carretillas, camionetas y motosierras. Los niños también son bienvenidos, ¡y pueden usar esto para las horas de servicio! Marque sus calendarios ahora y comuníquese con la Hermana Mary Angela en sr.mary-angela@cdolinc.net si desea venir y ayudar. Imprima y complete también un [FORMULARIO DE RESPONSABILIDAD](#) (uno por adulto; los niños se agregan al formulario para adultos). Casa Madre Villa Regina, 4100 SW 56th St., aproximadamente 2 millas al oeste y al sur de Pioneers Park. También se aceptan personas sin cita previa.

CONFERENCIAS DE PADRES Y MAESTROS

Las conferencias se acercan rápidamente: **el martes 8 de octubre** de 15:40 a 17:00 y de 17:45 a 19:00, y **el jueves 10 de octubre** de 13:30 a 18:00. La semana que viene se enviará una solicitud de inscripción para estas conferencias obligatorias. ¡Esperamos poder comunicarnos con usted!

PAGINA UNO

¡Nos estamos preparando para una nueva temporada de Page One! Estamos emocionados de que el Sr. Ambs se una a nosotros este año. Page One está abierto a todos los estudiantes de 3.º a 8.º grado. Me gustaría recordarles a los padres y estudiantes que todos los libros que leemos para Page One cuentan para sus puntos AR. También me gustaría repetir que la competencia lectora es uno de los principales predictores del éxito. La lectura aumenta la autoestima de los estudiantes, mejora sus habilidades de concentración, desarrolla habilidades de pensamiento, mejora las habilidades de memoria y amplía el vocabulario de los estudiantes. Pero para mejorar en la lectura, debes practicar la lectura como practicas cualquier cosa que quieras mejorar. Page One nos proporciona una excelente lista de libros apropiados

para la edad en todo tipo de géneros que han sido cuidadosamente examinados. Nuestro plan es tener una noche de película de apertura de temporada antes del Día de Acción de Gracias, una reunión antes del Día de Acción de Gracias y una reunión antes de Navidad. Luego nos pondremos serios cuando todos regresen en enero. Sin embargo, puedes comenzar a leer cuando quieras, ¡cuanto antes, mejor! Nos reuniremos los lunes después de la escuela en la biblioteca hasta las 4:10 a partir del segundo semestre. Si tiene alguna pregunta, envíe un correo electrónico [a amattern72@gmail.com](mailto:amattern72@gmail.com) .

VOLUNTARIOS DE CAJAS DE PIZZA

Este año, la PTO vuelve a hacer pizza boxing para los partidos de fútbol en casa. Se trata de una increíble recaudación de fondos para la PTO que nos ayuda a apoyar a nuestros profesores y estudiantes proporcionándoles material, financiando excursiones, fiestas de recomendación positiva a la oficina y mucho más. ¡La PTO recibe 100 dólares por voluntario! Hay un requisito de edad mínima de 16 años para ser voluntario. Envíe un correo electrónico a Clarissa Hunt a ceceluther@yahoo.com o envíe un mensaje de texto o llame al 402-480-2225 si puede ser voluntario. A continuación, se muestran las fechas de los partidos de fútbol y la hora de llegada de los partidos para los que sabemos la hora de inicio. ¡Gracias por apoyar a la PTO y a nuestra escuela! 🍕

5 de octubre Rutgers (regreso a casa) – COMPLETO

2 de noviembre UCLA – COMPLETO

de **noviembre Wisconsin** – Hora de llegada al estadio **por determinar. Se necesitan 4 voluntarios.**

BECAS DE OPORTUNIDAD DE NEBRASKA



OSN ha ayudado a varias de nuestras familias con la matrícula este año escolar y, debido a la generosidad reciente, ¡hemos donado \$7,000 adicionales! Aún hay tiempo para donar dinero que de todos modos se destinaría a sus impuestos a través de créditos fiscales. ¡Asegúrese de especificar nuestra escuela, para que el dinero se destine directamente a nuestras familias! Además, las solicitudes se abrirán más adelante esta semana para las becas para el año escolar 2025-2026. ¡Pronto habrá más detalles!

Utilice el código QR o visite givehope.nebraskaopportunity.org para iniciar el proceso. Los fondos donados antes de fines de octubre contribuirán a los fondos de matrícula para el próximo año escolar. Envíe un correo electrónico [a ajeremy@nebraskaopportunity.org](mailto:ajeremy@nebraskaopportunity.org) si tiene alguna pregunta.

SCRIP – ORDENA PARA GANAR UNA TARJETA DE REGALO DE \$100

Las personas que realicen un pedido de Scrip en línea o en persona entre AHORA y el mediodía del **domingo 27 de octubre** participarán en el sorteo de una tarjeta de regalo Scrip de \$100. El sorteo se llevará a cabo en el Festival de Otoño. Los Scrip se pueden comprar en línea en RaiseRight.com, en la Rectoría en cualquier momento durante el horario de oficina habitual o en domingos selectos entre misas. Envíe un correo electrónico a Jennie Korth a jenniekorth@gmail.com o envíe un mensaje de texto al 402-366-4218 si tiene preguntas.

FÚTBOL JUNIOR BOLTS

El programa de fútbol americano Jr. Bolts se unirá a la Liga de Fútbol Juvenil de Lincoln (LYF) el próximo otoño de 2025. Aunque no está afiliado oficialmente a ninguna de nuestras escuelas ni a Pius X, está comprometido a crear un programa de fútbol sólido que sea orgullosamente católico y que busque hacer crecer al individuo a través del atletismo.

Si está interesado, complete una breve encuesta: <https://forms.gle/pvxbeb8W2ngKgxza7>. La Liga LYF está abierta a estudiantes de 3.º a 8.º grado. Hay 5 niveles de habilidad/edad diferentes (A, B, C, D y novato). Si hay suficiente interés, la esperanza es tener un equipo en cada nivel. ¡No dude en comunicarse con jrboltsfootball@gmail.com si tiene alguna pregunta!

CAMPAMENTO PADRE-HIJO

El Regnum Christi de la Diócesis de Lincoln organiza un campamento para padres e hijos en el Campamento Kateri Tekakwitha. Hombres, compartan un fin de semana en el Campamento Kateri Tekakwitha con sus hijos de 3.º a 8.º grado. Disfruten de un tiempo desconectados, compitan en juegos con y contra su hijo y compartan su fe. **Del 15 al 17 de noviembre de 2024.** Patrocinado por el Regnum Christi. Comuníquense con Michael Donlan, donlanmichaelj@gmail.com, para obtener más información.